

Sancey-le-Grand « Mal de maires » pour les élus des communes

26/4/2013

« Mal de maires » n'est pas un sentiment ressenti par les élus de la communauté de communes du Vallon de Sancey mais bel et bien le titre d'une pièce de théâtre écrite par Claude Theil, et jouée par la cie « Les Héliades » à la salle du Temps Libre de Sancey.

Afin de marquer l'inauguration des nouveaux bureaux de la com-com, les élus de la CCVS ont eu l'idée de faire venir cette troupe, reconnue par le ministère de la Culture qui tourne depuis de nombreuses années et qui se produit à la demande partout en France.

Cette compagnie a su traiter avec humour, caricature et dérision la fonction de maire avec ses absurdités et



■ La troupe venue d'Eure-et-Loir tourne à la demande depuis plusieurs années.

ses limites.

A les écouter et les entendre, nous ne sommes pas très loin de la vérité avec toutes ces tracasseries administratives et problèmes quotidiens où se retrouvent

aisément les maires et leurs administrés.

Un grand bravo aux acteurs : Julie Picquet, Thomas Marceul, Fabien Piccinin et Claude Theil qui ont intéressé et offert un moment de détente aux élus.

Sancey-le-Long

15/4/2013

La maison des services inaugurée



■ Les élus ont ouvert la maison des services du vallon de Sancey, sous un magnifique soleil printanier.

La maison des services de la communauté de communes du Vallon de Sancey (CCVS) a été inaugurée ce samedi matin en présence de nombreux élus et de personnalités. Un généreux soleil printanier accompagnait les participants à la cérémonie, avides de découvrir des locaux flambant neufs.

Yves Brand, maire de Sancey-le-Long, et Christian Brand, président de la CCVS, avaient à leurs côtés plusieurs personnalités au moment de couper le ruban inaugural : Frédéric Cartier, maire de Sancey-le-Grand et conseiller général, Rémy Nappey, représentant le président du conseil général, Sophie Fonquernie, vice-présidente du conseil régional, Daniel Cassard,

président de l'amicale des maires ruraux, Marcel Bonnot, député et Jacques Troncy, sous-préfet.

Christian Brand devait dire de cette réalisation : « La maison des services est un outil de travail bien pensé et bien réfléchi. J'ai une pensée en ce jour à un Sanceéen à l'esprit novateur, un visionnaire qui avait créé le Sivom devenu la CCVS, il s'agit d'Alain Cartier, maire et conseiller général. C'est pour cette raison que nous avons décidé d'appeler cet espace de réunions et de rencontres : la salle Alain Cartier ».

Frédéric Cartier, ému pour la reconnaissance faite à son père a souligné : « Cette maison doit servir aux habitants. C'est le fruit d'un tra-

vail d'équipe au niveau communautaire, c'est notre force en milieu rural ».

Les autres orateurs ont félicité les élus et les acteurs pour cette réalisation. « Il s'agit d'un combat pour la ruralité. Vous contribuez à créer un cercle vertueux pour permettre au monde rural de s'épanouir », a ajouté la représentante de la Région. Le député Bonnot exprimait sa haute satisfaction : « Votre démarche d'élus prend toutes ses lettres de noblesse. Le vallon de Sancey s'est beaucoup aidé, nul doute que demain le ciel vous aidera ! »

Cette structure comporte un espace performant dédié aux services à la population de 170 m² et les bureaux de la CCVS sur 110 m².